



Rassemblement

Pour une Approche des Autismes Humaniste et Plurielle

Association régie par la loi de 1901

leraahp@gmail.com

www.raahp.org

Bulletin d'information aux adhérents du Raahp

Chers amis adhérents du Raahp,

Je voudrais tout d'abord vous rappeler le forum des familles que "La Main à l'Oreille", avec le soutien du Raahp, organise à Paris pour la journée mondiale de l'autisme ce samedi premier avril.

<https://www.autismes.info/>

Je vous signale également un nouveau document sur notre site : il s'agit d'une interview que le Professeur Pierre Delion, un des premiers adhérents de notre rassemblement, a accordée à France Culture :

<https://www.autismes.info/approches-psychodynamiques>

Nous commençons à être reconnus par les pouvoirs publics. Nous avons ainsi été invités à la présentation du rapport de l'IGAS sur le 3ème plan autisme. Nous avons ensuite demandé un entretien individuel avec les responsables de ce rapport et nous avons reçu immédiatement une réponse positive. Mireille Battut, vice-présidente du Raahp et Jean-François Havreng, vice-président de l'ANDHJ et membre associé du CA du Raaahp, ont ainsi pu exposer longuement nos positions en faveur des approches plurielles de l'autisme.

Enfin vous trouverez ci-dessous copie d'un mail que j'ai envoyé ce matin aux principaux candidats à l'élection présidentielle.

Bien à vous

Patrick Sadoun

De : RAAHP

Date : mercredi 29 mars 2017 12:19

Objet : le thème de l'autisme dans l'élection présidentielle

Bonjour,

Je me permets d'attirer à nouveau votre attention sur le thème de l'autisme que Marine Le Pen est en train de récupérer. Il ne vous a certainement pas échappé qu'elle a été la seule à aborder ce sujet lors du débat télévisé entre les 5 principaux candidats. Son équipe de campagne inonde à présent les réseaux sociaux avec le message : MLP est la seule à prendre en compte la détresse des personnes autistes et de leurs familles :

<https://mobile.twitter.com/JametFrance/status/845298196402319361/video/1>

Pendant des années la gauche comme la droite ont négligé le thème de la défense de la laïcité et l'extrême droite a su, très habilement, s'en emparer pour se présenter comme l'unique héritière de la loi de 1905 et de la France laïque. Ce serait impardonnable à présent de lui laisser l'exclusivité d'un nouveau thème qui lui permet de peaufiner son image sociale de candidate au service de tous les français qui souffrent. Il ne faudrait pas que les centaines de milliers de personnes concernées par l'autisme en France aient le sentiment de n'être entendues et soutenues que par Marine Le Pen. Ce serait une faute à la fois morale et politique.

Bien à vous

Patrick Sadoun

Président du RAAHP

www.raahp.org

ps : je vous avais alerté sur l'importance de ce sujet dès octobre 2016. Je vous envoie à nouveau [les propositions du Raahp](#) que je vous avais alors transmises au nom du rassemblement d'associations de familles que je préside. Vous pourrez puiser là, ainsi que sur notre site internet, ce qui vous semblera utile lorsque vous serez amené à aborder ces questions.